

# ★チャレンジ★

押水第一小学校  
すみれ学級通信  
4月22日 第3号

## 先週の登校日の様子について…

先週木曜日、1週間ぶりにじゅんさんとりょうたさんの2人に会うことができました。とても元気そうで何よりです。2人は相変わらず仲良しで、先に来ていたじゅんさんは「りょうたくんまだかな…」とソワソワしていました。りょうたさんが教室に入ると「おはよう！！」と元気いっぱいの声が広がりました。りょうたさんもとても嬉しそうににっこりしていました。2人がよい関係を築くことができていて、嬉しいです。

3時間という限られた時間の中で、国語・算数・学活の授業を行いました。学活では、1週間の生活についてふり返り、どうやって過ごしていたかを話し合いました。やはり、一週間分のまとまった宿題を前にするとどうしてもやる気が下がってしまうようです。そこでこのように話をしました。

### ・計画を立てて宿題をしよう

毎日コツコツと宿題に取り組むことが大切です。1日1枚ずつ、しっかりと行うようにしましょう。

### ・時間を決めよう

宿題をする前に「このプリントは10分でおわらせるぞ！」と見通しを立てて、時間を決めて行えるようにしましょう。そうするとやる気がでて、時間内に終わることが多くなると思います。



2人の自画像と  
手形・足型です！

1年間で体も心も  
成長しよう！